



Relámpagos...

—¿Quién ha dicho que Murcia no es una buena cantera de toreros? Ahora se convencerán de que no es así. Hoy actúan en nuestra plaza, uno de la carretera de Monteaiguado, otro de la propia ciudad y dos más, uno de la Albalatía y otro de Alcantarilla. ¿Quién sabe si alguno de estos principiantes llegará a ser figura?
—¿Por qué cree usted que hay tanta afición?
—Por la gloria y por el dinero; sobre todo por esto último.
—¿Ha visto usted esos polifemas municipales que nacen en su servicio montados en bicicletas?
—Sí; no está mal. Poco a poco nos vamos "americanizando". No hay más que mirar los nuevos uniformes, al estilo yanqui. Lo que no me parece bonito son esas tablas que llevan las bicicletas en el manillar, que parecen anuncios del "Coca cola".
—¿Leemos en un anuncio: "Se alquila habitación con derecho a cocina."
—Dice el precio?
—No.
—¿Pues es lo más importante, porque, ¿para qué quiere la habitación si, después de pagar el alquiler, no le queda dinero para usar la cocina?
—El número de suspensiones este año en todas las pruebas de reválida celebradas en nuestra ciudad parece—según mis informes— que ha superado al de otros años. ¿A qué atribuye usted eso?
—Sencillamente, a que los chicos no saben lo que les preguntan.
—¿Y por qué no lo saben?
—Porque no estudian o, si estudian, no les enseñan bien las asignaturas, o, si se las enseñan bien, aquéllos no aprenden, por falta de capacidad o de interés en el estudio...
—¿Qué solución hay ante estos fracasos?
—Septiembre...
PLINIO

CRONICA de la CAPITAL

Ayuntamiento

HOY LLEGARAN A MURCIA LOS COMPONENTES DEL AUTOMOVIL CLUB DE ALCANTE

El ilustrísimo señor alcalde informó ayer a los periodistas que en el día de hoy llegarán a nuestra ciudad los componentes del Automóvil Club de Alicante, que participan en la Excursión Colectiva de Regularidad para vehículos automóviles, denominada "Hoguera de San Juan". Reanudarán la carrera desde la Gran Vía de Alfonso X el Sabio, frente al Club Universitario, a las 11'30 de esta mañana. A dicha hora será desviado el tráfico por dicha zona, en evitación de posibles accidentes.

SE AMPLIA EN UN DIA LA TANDA DE SANTOMERA

De conformidad con la petición formulada por los Procuradores del Tercer Terco de Zarache, a la vista del volumen de agua que discurre actualmente por la acequia y de acuerdo con los Procuradores del Primer y Segundo Terco, esta Alcaldía, en uso de las atribuciones que le están conferidas como Juez Conservador y Distribuidor de las aguas de esta Vega, ha tenido a bien disponer sea ampliada en un día más la llamada "Tanda de Santomera", en el presente año, que quedará establecida, por tanto, durante los días jueves, viernes y sábado, de cada dos semanas, empezando la primera de estas nuevas tandas, el próximo jueves, día 3 de julio.

VISITAS

En la mañana de ayer, el ilustrísimo señor alcalde, recibió la visita de don Ricardo Esteve Covejero, comandante ayudante del excelentísimo señor gobernador militar de Alicante, y don Arturo Refasco de la Puente, catedrático de la Universidad de Santiago de Chile.

Salida SANGRE INTESTINAL puede indicar CANCER

Doctor GARCIA PEREZ Electrocoagulación ALMORRANAS - CANCER SIN HOSPITALIZARSE NI GUARDAR OAMA Lunes a jueves de 10 a 1 Vistabella. Junto a la iglesia.

Homenaje al M. I. señor don Bartomé Ballesta Vivancos, CON MOTIVO DE SUS BODAS DE PLATA CON EL SACERDOCIO

Le fué tributado por el Consejo Diocesano de los Hombres de Acción Católica, de cuyo Organismo es Consiliario

El pasado viernes día 27 del actual, han tenido lugar unos actos de homenaje que el Consejo Diocesano de los Hombres de Acción Católica, con sus miembros actuales y con aquellos otros que dirigieron actividades apostólicas en dicho Organismo con anterioridad, bajo la dirección espiritual del M. I. señor don Bartomé Ballesta Vivancos, ha dedicado con todo afecto al cumplimiento de las bodas de plata sacerdotales de su estimado y querido consiliario.

Para tal fin en la referida fecha, tuvo lugar, en primer término, una misa vespertina de comunión, en la iglesia de Santo Domingo de esta capital, a la que acudieron los elementos del Consejo y anteriores, acompañados de sus familias, así como incontables amigos del homenajeado. El citado acto religioso fue oficiado por el señor Ballesta.

A continuación en los locales de CICA, Cine Club de Acción Católica, se celebró también un acto, en el cual el presidente primero del mencionado organismo diocesano, don Jesús Quesada Sanz, y el presidente actual don José López Berenguer, expusieron con toda sencillez y sinceridad todo lo que los organismos, Centros y Consejos de Acción Católica, deben a la celosa guía de su consiliario, que con un ejemplo vivo de continuidad dirige tan ciertamente todas sus actividades apostólicas.

Finalmente el señor Ballesta, en un tono íntimo, lleno de emotividad para todos los asistentes, hizo una relación de los hechos de su vida primera y de la de los veinticinco años de su sacerdocio, todo ello relacionado con los hechos acaecidos en buena patria y en la Iglesia en este espaciado tiempo, señalando la coincidencia que un 25 de junio de 1933 cantaba su primera misa solemne y otro 25 de junio de 1938 caía gravemente herido en los frentes de la patria y que sólo la divina providencia le salvó la vida para su dedicación al trabajo cotidiano de su sacerdocio.

Certamen de Arte Juvenil

Fallo del jurado

En la mañana de ayer se reunió el Jurado calificador de las obras presentadas al I Certamen de Arte Juvenil, que tras laborioso estudio procedió a emitir el siguiente fallo: PREMIOS EXTRAORDINARIOS

CATEGORIA "A"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Francisco Pérez Rubio, de Cieza, por su obra "Paisaje". Segundo premio, 500 pesetas, a Antonio San Nicolás Vives de Cartagena, por su obra "Parque".

CATEGORIA "B"

Primer premio, 600 pesetas, al niño Antonio Ballester Les Ventas, de Murcia, por su obra titulada "Botellas". Segundo premio, desierto.

CATEGORIA "C"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Fulgencio Sáura Mira, de Murcia, por su obra "Sol de mañana". Segundo premio, 500 pesetas, a Pedro Lorente Costa, de Murcia, por su obra "Interior".

CATEGORIA "D"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Luis Vidal Pujante, de Murcia, por su obra "Cabeza de mujer". Segundo premio, 500 pesetas, a José María Párraga Luna, de Murcia, por su obra "Apunte".

CATEGORIA "E"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Juan Gálvez Blanco, de Murcia, por su obra "Autorretrato". Segundo premio, desierto.

CATEGORIA "F"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Luis Vidal Pujante, de Murcia, por su obra "Cabeza de mujer". Segundo premio, 500 pesetas, a José María Párraga Luna, de Murcia, por su obra "Apunte".

CATEGORIA "G"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Juan Gálvez Blanco, de Murcia, por su obra "Autorretrato". Segundo premio, desierto.

CATEGORIA "H"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Luis Vidal Pujante, de Murcia, por su obra "Cabeza de mujer". Segundo premio, 500 pesetas, a José María Párraga Luna, de Murcia, por su obra "Apunte".

CATEGORIA "I"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Juan Gálvez Blanco, de Murcia, por su obra "Autorretrato". Segundo premio, desierto.

CATEGORIA "J"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Luis Vidal Pujante, de Murcia, por su obra "Cabeza de mujer". Segundo premio, 500 pesetas, a José María Párraga Luna, de Murcia, por su obra "Apunte".

CATEGORIA "K"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Juan Gálvez Blanco, de Murcia, por su obra "Autorretrato". Segundo premio, desierto.

CATEGORIA "L"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Luis Vidal Pujante, de Murcia, por su obra "Cabeza de mujer". Segundo premio, 500 pesetas, a José María Párraga Luna, de Murcia, por su obra "Apunte".

CATEGORIA "M"

Primer premio, 1.000 pesetas, a Juan Gálvez Blanco, de Murcia, por su obra "Autorretrato". Segundo premio, desierto.

VIDA RELIGIOSA

RETIRO ESPIRITUAL.—Organizado por el Consejo Diocesano de las Mujeres de A. C., mañana lunes, tendrá lugar el retiro para la rama de Mujeres de A. C. con arreglo al siguiente horario.

Por la mañana, a las 8, meditación; 8'30, santa misa; 9, meditación.

El Prelado estuvo ayer en Madrid

A primeras horas de la madrugada del sábado marchó a Madrid el Prelado de la diócesis Dr. Sanahuja y Marcé, regresando a últimas horas de la noche.

Hoy, el señor Obispo visitará Jumilla en donde bendecirá y colocará la primera piedra del nuevo templo parroquial de San Juan Bautista; conferirá órdenes sagradas en la iglesia del Salvador y bendecirá el nuevo local - biblioteca parroquial de Santiago; trasladándose por la tarde a Beniel para oficiar en la imposición de insignias de Acción Católica.

Notas de sociedad

ENLACE BAÑOS - MARTINEZ.—En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Fátima, en Vistabella, ha tenido lugar, en la mañana del 27 de los corrientes, el enlace matrimonial de la distinguida y bella señorita Presentina Martínez Sánchez, con el distinguido joven, funcionario de la Academia General del Aire, don Isidro Baño Sánchez.

La novia, que daba el brazo a su hermano político don Miguel Pujalte Sánchez, vestía bonito traje de encaje, cubriendo su cabeza con velo de tul ilusión. Hicieron su entrada en el templo, que estaba artísticamente adornado, a los acordes de una marcha nupcial. Bendijo la unión don Manuel Nieto Matas, profesor del Seminario Menor de Linares de Riofrio (Salamanca), que les dirigió una centida plática. Actuó el Juzgado, en su titular don Juan Parejo de la Cámara, secretario provincial de la C. N. S. Firmaron como testigos don Pedro Sánchez Pérez, oficial mayor de la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., y don Juan Jiménez.

Terminado el acto, los novios salieron para diferentes puntos de España y Palma de Mallorca. BODA.—Ayer tarde, en la iglesia parroquial de San Lorenzo, cuyo altar aparecía bellamente adornado, se celebró el enlace matrimonial de la encantadora señorita Maruja Verdú Guirao, que lucía rico traje blanco de encaje y tul ilusión, con don Onofre Martínez Navarro, que vestía de etiqueta.

Ofició en la sagrada ceremonia el párroco del mencionado templo don Juan Sánchez Navarro, quien dirigió a los contrayentes una emotiva plática. Los novios, cuya entrada en la iglesia la hicieron a los acordes de una marcha nupcial, fueron apadrinados por don Ángel Navarro González y doña María Navarro González, tíj y madre del novio, respectivamente.

Posteriormente y ante el representante judicial, don Ramón Pecié García, firmaron el acta como testigos don Jesús Ríos López y don Ricardo Díaz Latorre. La feliz pareja, tras recibir muchas felicitaciones, salió en viaje de bodas por diferentes capitales de España.

PETICION DE MANO Y TOMA DE DICHO.—Por don Juan Pedro Prieto y señora y para su hijo Antonio, ha sido pedida a los señores de Martínez Meroño la mano de su encantadora hija Isabelita. Seguidamente y ante el párroco de San Antolín tuvo lugar la toma de dichos, quedando fijada la celebración del enlace matrimonial para la segunda quincena de agosto.

Los numerosos asistentes fueron espléndidamente obsequiados en casa de los padres de la novia.

Calificación moral de los espectáculos de hoy

ANDREA CHENIER (3) Aquellos tiempos del cuplé (3) Carlos, su tía y la otra (S. C.) Entrega especial (2) Quéjeme con música (3) Cuentos de Roma (3) Hacha de guerra (2) El globo rojo (1) El último perro (3) Entrega especial (2) La bella desconocida (3) La maldición de Frankenstein (3-R) Más allá del Missouri (2) Mensajeros de la paz (1) Murrió hace quince años (2) Mujeres solas (3-R) Odongo (3) Secuestrado en Londres (S. C.) Un caballero andaluz (2) LUNES: Agente federal (2) La carga de los Rurales (3) Un marido de ida y vuelta (3)

Por la tarde, a las 6, plática; 6'30, meditación.

Se invita a cuantas señoras y señoritas deseen asistir.

SANTORAL.—Día 29, domingo: Santos: Pedro y Pablo, Marcelo, Anastasio, Siro, Casio, Benita, María.

Día 30, lunes: La conmemoración de San Pablo Apóstol y Santos: Marcial, Cayo, León, Subco, Lucina, Emiliana, Basílicas, Ostiano y Teobaldo.

MISA LITURGICA.—Día 29, domingo: San Pedro y San Pablo, apóstoles. Misa propia, gloria, 2.ª oración del Domingo 5.ª después de Pentecostés; credo, prefacio de Apóstoles; color encarnado.

Día 30, lunes: La conmemoración de San Pablo, apóstol. Misa propia, gloria, 2.ª oración de San Pedro, sin credo, prefacio de Apóstoles; color encarnado.

VELA Y ALUMBRADO.—Día 29: En San Pedro. Día 30: En San Bartolomé. Se descubre a las nueve y se reserva a las seis y media.

Gobierno Civil

EL GOBERNADOR. A MADRID.—Esta mañana marcha a Madrid el gobernador civil, quedando encargado del mando de la provincia, durante su ausencia, el secretario general del Gobierno, señor Albaladejo.

El lunes por la mañana el ministro de Comercio recibirá audiencia a nuestro gobernador y al Comité Ejecutivo de la Feria de Muestras del Sureste de España.

COMISION P. DE SERVICIOS TECNICOS.—Presidida por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Alfón Delgado, se reunió ayer a mediodía la Comisión provincial de Servicios Técnicos, celebrando la sesión plenaria correspondiente al segundo trimestre del año.

La reunión, a la que asistió el secretario interino de la Diputación y de la Comisión, señor Rubio Molina, tuvo por objeto estudiar las normas preparatorias para la segunda propuesta del plan provincial de obras y servicios locales correspondientes al año 1959.

Notas y avisos

FARMACIAS DE GUARDIA. Turno para hoy: Doña Fuensanta López (C. Sagasta), D. Ignacio Gorostiza (Fusmarina), D. Antonio Llorca (Paseo de Corvera), Srta. Concepción de la Peña (Gran Vía de Alfonso X el Sabio).

NOCHE: Viuda de Ortiz (Trapería), Doña Soledad Galdón (Plaza de S. Pedro), Hija de Llorca (Plaza de Calvo Sotelo), D. Enrique Valcárcel (Farmacia Luz, de Torre de Romo), D. José Martínez Salazar (Vistabella).

Turno para el lunes: D. José Ruiz Séiquer (Plaza de San Bartolomé), D. Enrique Gelabert (Santa Teresa), D. Mercedes Alemán (Puerta de Orihuela), Viuda de Moreno (Plaza de Calvo Sotelo), D. Araceli Ortiz (C. de la Gloria).

ORGANIZACION NACIONAL DE CIEGOS

Número premiado ayer. En Murcia: 126

APRENDICES DE AVIACION. Anunciada convocatoria de 450 plazas para la Escuela de Aprendices de Aviación, se publica para conocimiento de los muchachos que deseen ingresar, que tengan cumplidos los 16 años y no rebasen los 18 el día 9 de julio próximo, fecha en que finaliza el plazo de admisión de instancias, según B. O. del E. número 111, de 9 de mayo próximo pasado. Para informes dirigirse a la Sección de Organización y Personal, de la citada Escuela, en Logroño.

HERMANDAD DE LA DIVISION AZUL.—Se pone en conocimiento de todos los componentes de esta Hermandad y familiares de los gloriosos caídos, que el próximo día primero de julio se celebrará, en el convento de H. de la Luz y sobre las diez horas, una misa rezada por nuestros caídos.

Para el que carezca de medios de transporte, puede informarse en el Hogar de la Hermandad, calle Manfredi, número 8, teléfono 2018.

FECHAS DE APERTURA DE LOS ALMACENES DEL S. N. DEL TRIGO.—Se pone en conocimiento de los agricultores de la provincia, que los almacenes del S. N. del Trigo estarán abiertos al público, durante el próximo mes de julio, los días siguientes: Murcia, diario, excepto los martes; Jumilla, los martes; Lorca, diario, a partir del día 4; Mula, del 7 al 12 y del 21 al 26; Cieza, del 14 al 19; Calasparra, del 28 al 31; Caravaca, diario; La Palma, de lunes a viernes, y Fuente-Alamo, los sábados.

Teléfonos de LA VERDAD

Gerencia ... 2885 Redacción ... 1074 Admón. y Talleres ... 1902

Advertisement for LEVOLOR Venetian blinds. The ad features a large illustration of a window with closed blinds. A man's face is visible through the blinds, looking out. Text bubbles around the window say: 'la mire por donde la mire...', 'con una calidad que salta a la vista', 'perfecto acabado', 'total control de luz y ventilación', 'suave funcionamiento'. The ad includes the company name 'HOME FITTINGS ESPAÑA S.A. HOFESA' and contact information: 'Barrio del Prado, 33. - VITORIA. - Teléfonos: 2206-7-8-9' and 'DISTRIBUIDOR PARA MURCIA: M. QUILES FERRANDEZ. - P. CALVO SOTELO, 10'.